

Salle Polyvalente



Le conseil municipal précédent, avait délibéré et voté à l'unanimité pour embellir la salle polyvalente "Noël Mesplés" de faire appel à un "Graffeur" afin de nous proposer un projet de dessin sur l'ensemble des faces de la salle. Le conseil actuel, a repris l'idée et affirmé sa volonté d'égayer l'aire de loisirs, avec ce projet. L'idée du conseil, c'est d'illustrer les quatre saisons, et aujourd'hui, tout le monde peut voir l'avancée du projet. Le graffeur choisi, est Kevin, plus connu sous le pseudo de "Graff31". Nous espérons que vous saurez apprécier.

Actuellement le projet est bien avancé, mais il reste encore beaucoup de détails qui seront affinés au fur et à mesure de la disponibilité de Kevin. Et terminé d'ici la fin de l'année 2024.



